

# WECHSEL IM STIFTUNGSRAT

Im Stiftungsrat von Pro Senectute Nidwalden wurden zwei langjährige Mitglieder verabschiedet. Lisbeth Näpflin, Wolfenschiessen, war während 20 Jahren Aktuarin und Ursula Niederberger, Dalenwil, betreute 10 Jahre lang das Ressort Verbindung zu den Gemeinden. Die beiden Stiftungsrätinnen waren dank ihrem hervorragenden Netzwerk in Gemeinde und Kanton äusserst wertvolle Mitglieder. Mit ihrem beruflichen Hintergrund und ihren persönlichen Interessen konnten sie bei den vielfältigen Herausforderungen ihre Erfahrungen und ihr Wissen ins Gremium einbringen. Stiftungsratspräsident Niklaus Reinhard und der gesamte Stiftungsrat verdankten das herzliche und langjährige Engagement von Lisbeth Näpflin und Ursula Niederberger.

Neu wurde Alexander Vonlaufen, Beckenried, in den Stiftungsrat gewählt. Der gelernte Polymechniker und dipl. Betriebsingenieur HF arbeitet seit Ende 2019 als Abteilungsleiter Arbeit bei der Stiftung Weidli. Vonlaufen ist als Gemeinderat in Beckenried für das Departement Soziales und Kultur zuständig und Gemeindevizepräsident. Er ist ehemaliger Aktivschwinger der Schwingersektion Beckenried und weiterhin bei Jugend und Sport J+S, tätig, als Experte, Coach und Leiter. Im Stiftungsrat von Pro Senectute wird Vonlaufen das Ressort Verbindung zu den Gemeinden übernehmen.

Dem aktuellen Stiftungsrat von Pro Senectute Nidwalden gehören somit an: Niklaus Reinhard, Hergiswil (Präsident); Monika Dudle-Amman, Hergiswil (Vizepräsidentin); Vreni Scheuber, Wolfenschiessen (Finanzen); Gianni Clavadetscher, Ennetbürgen; Emanuel Wallimann, Stans; Alexander Vonlaufen, Beckenried; Brigitta Stocker (Geschäftsleiterin) beratend.

*Pressedienst*

## PRO SENECTUTE

GEMEINSAM STÄRKER

*Pro Senectute Nidwalden*

Nägeligasse 25,  
6370 Stans  
Telefon 041 610 76 09



V. l.: Niklaus Reinhard, Ursula Niederberger, Lisbeth Näpflin, Alexander Vonlaufen  
Foto: Emanuel Wallimann